

Logra Bansefi las notas más alta de S&P

El Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi) destacó que las notas obtenidas de Standard & Poor's, dadas a conocer, son las más altas que otorga la calificadora a nivel nacional y por tanto, un alza es imposible.

Refiere en un comunicado que S&P confirmó las calificaciones de crédito de contraparte en escala nacional de largo plazo de mxAAA y de corto plazo de mxA-1+ del Bansefi, con perspectiva estable.

Para S&P, las calificaciones del Bansefi "reflejan la perspectiva sobre las calificaciones soberanas de México", y existe una probabilidad casi cierta de apoyo extraordinario por parte del gobierno federal.

Por lo tanto, enfatiza, "esperamos que, durante los próximos dos años,

el banco conserve su rol crítico y su vínculo integral con el gobierno para continuar desarrollando y ejecutando políticas públicas que respalden la estrategia de inclusión financiera en México".

Las evaluaciones se basan esencialmente en el rol crítico del Bansefi al ser el principal instrumento del gobierno mexicano para desarrollar su proyecto de inclusión financiera para la población en el segmento de bajos ingresos, y elevar los niveles de ahorro y servicios financieros en el país. Otro de los criterios de calificaciones radica en que el banco de desarrollo mantiene un vínculo integral con el gobierno mexicano, al ser éste su único propietario y determina su estrategia y presupuesto federal anual. (*Notimex*)